

緑風



学校ホームページにアクセス

22名が新生活の第一歩！ 俱知安農高入学式 挙行



4月10日(月)、本校体育館にて入学式が行われました。今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止のため、入学生・保護者・本校教職員のみの開催となりました。

地元の俱知安町の12人をはじめ、・蘭越町・ニセコ町・共和町・京極町の中学校より、計22名の新たな仲間が加わりました。

新入生代表挨拶では中野雪兔さん(俱知安中出身)より、「これからの三年間、様々な活動を通して自主・自立の態度を身に付けるとともに、常に探求心を抱き、規則を守り、友を思いやり、これからの国際社会を担う世代としての資質・能力を高めていく

ことを誓います。」と力強い言葉が述べられました。

様々な体験や学習ができる本校の特色ある教育の中で意欲的に学習し、個々の目標を見つけ、進路実現に向けて努力してくれることでしょう。

町民の皆様も新入生、俱知安農高の活躍にご期待ください。



日本酒“忠”快挙3年連続の金賞受賞！

～2年前の卒業生に引き渡し会。販売に向け瓶詰め開始！～



引き渡し会に集まった令和2年度卒業生

3月11日(土)二世古酒造との共同事業である「酒米プロジェクト」、初めて本校で酒米を栽培し、醸造にかかわった卒業生が二十歳になり、お酒を飲めるようになったことを祝い、当時の初代「忠」の引き渡し会が二世古酒造を会場に行われました。当時の卒業生が道内各地から15名集まり、「忠」をいただき、開封されたお酒を試飲しました。初めて口にした「忠」に、卒業生は「おいしい！とても飲みやすい。感動です。」と話していました。

4年目の今年4月13日(木)、新酒の瓶詰め作業が行われました。本校生徒も、火入れされた日本酒の瓶詰め、打栓作業や検品、箱入れ作業を体験しました。今年は、昨年度の酒米の生産量が多かったため、「忠」の製造本数も例年より多めです。今回瓶詰めをした令和4年度俱知安農高産の酒米彗星を使用した純米酒「忠」

は、札幌国税局主催の「令和4年度新酒鑑評会 純米酒の部」で、見事に**3年連続の金賞受賞**を果たしました。6月には二世古酒造にて、日本酒お披露目会を計画しております。同時に酒粕を利用した、酒粕スイーツや酒粕パンの試作も進んでおり、販売会でのお披露目も企画しております。



瓶詰め作業をした生産加工コース3年生

野菜苗・花苗販売会のお知らせ

2023 GRENN'S & FLOWER MARCHÉ

【開催日】 2023年5月19日（金）
 【時間】 販売時間 13:30～14:50
 【場所】 本校農場 野菜ハウス 草花ハウス
 （雨天時も同様）

＜販売予定苗 ※変更の可能性あり＞

・野菜類
 大玉トマト・ミニトマト・ピーマン・ナス
 シントウ・ナンバン・キュウリ・ズッキーニ
 各種カボチャ 等
 ・草花類
 マリーゴールド・ナデシコ・サルビア・ガザニア
 ダスティーマラー・キンギョソウ・ケイトウ 等

＜注意事項＞

- ・校内でのお車等の移動は、案内掲示の指示に従って安全にお願いいたします。
- ・昨年と販売場所、販売方法が異なっておりますので、案内掲示、生徒案内の指示に従ってお願いいたします。また、極端に早い時間からの来校はお控えいただきますようお願いいたします。
- ・屋外でお待ちいただきますので、寒さ対策、雨対策をお願いいたします。
- ・悪天候等で、延期・中止になる場合があります。来校する前に、本校HPをご確認ください。
- ・苗の持ち帰りに必要なケースなどをご持参ください。また、おつりができないようにできるだけ、小銭のご用意もお願いいたします。

農高のおみせ開催日のお知らせ

農高のおみせ 開催日一覧

【営業時間】おみせ 14:00～15:00

整理券配布13:00より

※例年と営業時間が変更となっております。

6月 8日（木）おみせ
 7月 6日（木）おみせ・テイクアウト
 8月 31日（木）おみせ
 9月 21日（木）おみせ・テイクアウト
 10月 26日（木）おみせ・テイクアウト
 11月 9日（木）おみせ



【おねがい】

- ・数に限りがありますので、売り切れの場合はご容赦ください。
- ・商品を持ち帰るための、買い物袋やカゴをご持参ください。
- ・駐車場は校舎前の駐車場をご利用ください。

今年度着任された教職員紹介・広報委員会

今年度、新たに9名の教職員が着任されました。様々な機会でお世話になるかと思っておりますので、どうぞよろしくお願い致します。

・西村 博幸 校長（真狩高校より）
 ・湊屋 敦 教諭（倶知安高校より）
 ・山口 靖司 教諭（岩見沢農業高校より）
 ・青山 尚広 教諭（岩内高校より）
 ・秋田 直也 教諭（苫小牧東高校より）
 ・中村 葵衣 養護教諭（新採用）
 ・藤村 卓矢 教諭（士幌高校より）

広報委員から 今月の倶知安農高！

新しく1年生が22名入学してきました。1年生教室と3年生教室が隣にあり、今年は男子が多いので、早く慣れて一緒に体育館で遊んだりしたいと思います。

5月には、1年生にとって初めての農業クラブ行事「意見発表大会」が行われます。頑張ってください！

【3年 広報委員長 吉本 佑月さんより】



今年度の広報委員会